

**FORMULAIRE DE DEMANDE D'ADHÉSION - 2026 - MEMBERSHIP APPLICATION FORM**

Nom(s)/Name(s) \_\_\_\_\_

Date(s) de naissance/Date(s) of birth \_\_\_\_\_

Adresse/Address \_\_\_\_\_

Ville/City \_\_\_\_\_ Code Postal Code \_\_\_\_\_

Tel (rés /res) \_\_\_\_\_ (bur/bus) \_\_\_\_\_

Courriel(s)/E.mail(s) \_\_\_\_\_

Date de la demande / Application date \_\_\_\_\_

**CALCULS D'ADHÉSION / CALCULATIONS**

|                     |                                                 |          |                |
|---------------------|-------------------------------------------------|----------|----------------|
| Adhésion/Membership | _____                                           | \$ _____ | A              |
|                     | Type d'adhésion choisi / Membership type chosen |          |                |
| Autre/Other         | _____                                           | \$ _____ | B              |
|                     | Type d'adhésion choisi / Membership type chosen |          |                |
|                     | Sous-Total / Sub-Total                          | \$ _____ | C = A + B      |
|                     | TPS/GST 5%                                      | \$ _____ | D = C x .05    |
|                     | TVQ/QST 9.975%                                  | \$ _____ | E = C x .09975 |
|                     | TOTAL                                           | \$ _____ | F = C + D + E  |

**Note :** Si vous payez par chèque, veuillez libeller le chèque à l'ordre de Club de Golf Tecumseh.

Si vous payez par virement électronique, veuillez envoyer votre paiement à  
hugues.fournier@legroupefortin.com et utiliser le mot de passe : Tecumseh2026

**Note:** If you are paying by cheque, please make the cheque payable to Club de Golf Tecumseh.  
If you are paying by e-transfer, please send to hugues.fournier@legroupefortin.com and use password:  
Tecumseh2026

.....  
Pour usage interne seulement / For internal use only

Mode de paiement / Method of payment \_\_\_\_\_

Paiement reçu le / Payment received on \_\_\_\_\_

## 2026 Politiques d'adhésion

- **Privilèges de réservation.** En tant que membre, les privilèges de réservation vous permettent de réserver 8 jours à l'avance à partir de 17 heures. Les départs peuvent être réservés en ligne ou par téléphone.
- **Politique d'annulation et de non-présentation ou « NO SHOW ».** Le club exige un préavis suffisant pour l'annulation des départs, ainsi qu'une carte de crédit valide dans le dossier de tous les membres. Un numéro de carte de crédit valide est requis sur le profil du compte Chronogolf du membre.
  - Veuillez noter que si vous décidez d'annuler votre réservation, que ce soit pour la totalité ou pour une partie de votre réservation, un préavis raisonnable de 5 heures, pendant les heures d'ouverture normales du pro shop, est autorisé. Toute annulation avec un préavis de moins de 5 heures, pendant les heures d'ouverture, sera débitée de votre carte de crédit.
  - Il en va de même pour les « NO-SHOWS », si vous ne nous prévenez pas au moins 5 heures à l'avance d'une ou plusieurs personnes qui ne jouent pas dans votre groupe, elles seront facturées pour leur(s) réservation(s).
  - En cas de mauvais temps, nous ferons preuve d'une plus grande flexibilité à l'égard de cette politique.
  - Moins de 24 heures avant votre réservation, vous ne pouvez annuler une réservation qu'en appelant le pro shop, les annulations en ligne ne sont pas autorisées.
- **Annulation/ report de l'adhésion.** Si un membre n'est pas en mesure de terminer la saison pour laquelle il s'est inscrit, le remboursement du paiement n'est en aucun cas possible. Au lieu de cela, le membre peut choisir l'une des options suivantes :
  - 1) Report à la saison suivante. Il applique la partie non utilisée de son adhésion à la saison de golf suivante et paie la différence entre la partie non utilisée et le tarif de l'adhésion pour la saison suivante. Si le report a lieu avant le début de la saison de golf, l'adhésion sera transférée en totalité et un solde ne sera dû sur le transfert de l'adhésion que si une augmentation du tarif est appliquée pour la saison suivante.
  - 2) Appliquer la partie non utilisée de leur adhésion à d'autres services (green fees, forfaits golf/carton prépayés) sur le parcours de golf. Cela doit être convenu avec le directeur général dans les 30 jours suivant la date à laquelle la partie non utilisée commence.
- **Code de conduite :** Le Groupe Fortin se réserve le droit de révoquer les privilèges d'adhésion, sans remboursement, en tout temps, en cas d'abus des privilèges d'adhésion ou d'inconduite de la part d'un membre du club de Golf Mont Cascades, à l'un ou l'autre de nos terrains de golf partenaires.

**J'ai lu, compris et accepte les conditions énoncées en ce qui concerne les politiques d'adhésion et le code de conduite ci-dessus. J'accepte également d'accéder à mon compte Chronogolf, une fois ma nouvelle adhésion activée, pour ajouter mes informations de carte de crédit à jour au profil de mon compte.**

---

*Nom en lettres moulées*

---

*Signature*

---

*Date*

## 2026 Membership Policies

- **Booking Privileges.** As a member, booking privileges allow you to book 8 days in advance as of 5pm. Tee times can be booked online or by phone.
- **Cancellation/No-Show Policy.** The club requires adequate notice for the cancellation of tee times, and a valid credit card on file for all members. A valid credit card number is required on the Chronogolf Account profile of the member.
  - Please note that should you decide to cancel your reservation, whether for your entire reservation or for parts of your reservation, a reasonable notice of 5 hours, during regular operating hours for the pro shop, is allowed. Any cancellations with less than 5 hours' notice during our regular operating hours will be charged to your credit card.
  - The same would apply for NO-SHOWS, if you do not advise us a minimum of 5 hours in advance of a person or persons that are not playing in your group; they will be charged for their reservation(s).
  - In the case of inclement weather, we will offer more leniency in regards to this policy.
  - Less than 24 hours prior to your reservation, you may only cancel a reservation by calling the pro shop, online cancellations are not permitted.
- **Membership Cancellation/Deferral.** In any case of members being unable to complete the season for which they have joined, payment refunds are not possible in any circumstances. Instead, the member may choose from one of the following options:
  - 1) Deferral to the following season. Apply the unused portion of their membership to the following golf season, and pay the difference between the unused portion and the membership rate for the following season. If the deferral takes place before the start of the golf season, the membership would transfer in full and a balance would be owing on the membership transfer only if a rate increase would be subject for the following season.
  - 2) Apply the unused portion of their membership on other services (green fees, prepaid golf/cart packages) at the golf course. This must be arranged with the General Manager within 30 days of the date in question when the unused portion begins.
- **Code of Conduct:** Groupe Fortin reserves the right to revoke membership privileges, with no refund, at any time for any misuse of membership privileges or misconduct by any Golf Mont Cascades golf club member at any of our partner courses.

**I have read, understand and agree to the terms set forth in regards to the above membership policies and code of conduct. I also agree to access my Chronogolf account, once my new membership has been activated, to add my up-to-date credit card information to my account profile.**

---

*Please print name*

---

*Signature*

---

*Date*